

La Gripperie-Saint-Symphorien

Une roulotte atypique

Virginie Rousselot vient d'installer une jolie roulotte.

Une roulotte vient de faire son apparition dans la commune de la Gripperie Saint-Symphorien. C'est une bien belle roulotte arrivée tout droit de France-Comté. Elle appartient à Virginie Rousselot, 46 ans, qui vient de reprendre les Gîtes Beau-lieu.

C'est une pure parisienne qui vient d'embarquer son mari Frédéric et ses deux enfants, Claire 10 ans et Antoine 15 ans, dans une aventure hôtelière. *"Je ne supportais plus la vie stressante de la capitale, j'avais besoin de reprendre contact avec la nature et de retrouver un certain relationnel. J'ai quitté mon travail de graphiste photographe dans une société de web design et mon mari a déplacé son entreprise de frigoriste ici"*, indique la jeune femme.

Aujourd'hui, elle est à la tête d'un domaine de 20 hectares de terre et de 700 mètres carrés de bâti, dont trois gîtes qui pour les plus grands, ont une capacité d'accueil de 8 à 10 places.

La jolie roulotte tout confort, avec cuisine et salle de bain, apporte quant à elle, un petit côté bucolique et romantique à la propriété.

Taillé dans la pierre, le domaine invite au voyage. Écuries et chais laissent encore planer l'ombre de



Tout juste arrivée de Franche-Comté, la roulotte ravie déjà sa nouvelle propriétaire. © S.L.

l'activité qui régnait autrefois dans les lieux. De la roulotte à la pierre, une chose est sûr, l'ensemble ne laisse déjà pas indifférent les visi-

teurs qui se pressent déjà dans les lieux. ■ **S.L.**

Informations : 06 74 66 54 90 www.gites-beaulieu.com